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Policlínica ha vuelto a intervenir quirúrgicamente por primera
vez desde el fin del convenio con CatSalut

El alcalde reconoce que está negociando
la composición del patronato
de una nueva Policlínica

ROBERTO GIMÉNEZ

E
I deshielo institucional en

tre el Ayuntamiento y Po
liclínica es ya un hecho
tan incuestionable como el
calentamiento de la tierra.

El pasado miércoles, 28 de sep
tiembre, se hizo patente y no

sólo como declaración de in
tenciones. El Ayuntamiento
solicitó la suspensión, que no

la anulación, de la vista oral
convocada para ese mismo día
del litigio sobre la composición
de los miembros del patronato
de Policlínica. Como recorda
rán los lectores que siguen esta

especie de novela por entregas
en que se ha convertido el 'Ca
so Policlínica', los representan
tes públicos del patronato im

pugnaron la composición de
los miembros de dicho patro
nato al comprobar que la rela
ción nominal de las personas
inscritas en el registro de fun
daciones no se correspondía
con el de las personas que esta

ban en la mesa. En su día el

presidente Pita alegó que se

trataba de una cuestión estric
tamente formal. porque la vali
dez de la composición de los
miembros del patronato estaba
en los acuerdos tomados por la
junta. Ya no tendrá que ser un

juez quien dé o quite la razón
porque el alcalde Mayoral ha

pedido la suspensión de la vista
oral. Conviene puntualizar que
no ha retirado el litigio, en es

pera del desarrollo del 'deshie
lo' iniciado tras la inesperada
muerte del profesor Pita.

La pasada semana entrevistá
bamos al gerente de Policlínica,
Josep Maria OlIé. El hombre
nos decía que las novedades
estaban al caer. '¿Qué noveda
des?', preguntábamos: "Esta

pregunta deberá responderla el al
calde", contestaba. A Mayoral
no le ha hecho ninguna gracia
que un tema tan 'delicado' se

haya hecho público. La prime
ra respuesta del alcalde ha sido
ésta, pero no la única. En de
claraciones a nuestra Revista,
Josep Mayoral nos reconocía
que estaba en contacto con el
vicepresidente de Policlínica,
Fernández Fairén, estudian
do el cambio de la composición
de los miembros del patronato.
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Xavier Solanas

Josep Mayoral.

"Esta semana estamos meditando
en ello. Paso a paso, sin prisa, pero
sin pausa ", Nos decía el alcalde,
quien a las preguntas siempre
impacientes del periodista con

testaba: "la convocatoria del pa
tronato vendrá luego. Cada cosa a

su tiempo ", En definitiva, Ma

yoral no hacía sino confirmar
lo que nuestra Revista adelan
tó en la pasada edición en el
encuentro que tuvo con los gi
necólogos: que estaba traba
jando para encontrar una sali
da legal para que Policlínica
pueda volver a funcionar...

Y mientras que el frente ins
titucional está así. en el seno

de Policlínica aparecen los tí
midos primeros rayos de sol. El
pasado lunes, en el día del
eclipse, el traurnátologo Carles
Gimeno abrió por primera vez

desde el 7 de julio los quirófa
nos para realizar una artrosco

pia. Aunque se trata de una in
tervención de microcirugía que
no necesita ingreso, la paciente
fue dada de alta por la tarde de
ese mismo día, la intervención
tenía un alto valor simbólico.
Una importancia si se quiere
testimonial. pero que llenó de
satisfacción a la plantilla de Po

liclínica, y muy especialmente
a los cinco profesionales que
participaron en la interven
ción.

EL REFUERZO DEL HOSPITAL

El otro frente abierto está en

el centro hospitalario de la ca-

Josep Garcia

Mariano Fernández Fairén.

rretera de Cardedeu. El Hospi
tal ha querido hacer públicas
todas las actuaciones previstas
para que la 'crisis de Policlíni
ca' no afecte al servicio de sa

lud. Según el alcalde: "los ciu
dadanos no tienen nada que te

mer sino todo lo contrario, porque
han aumentado los medios ". En
este mismo sentido, el Hospi
tal General nos remitía un ex

tenso documento en donde se

detallan de manera exhaustiva
todas las acciones que se están
realizando, y las que están
previstas, para absorber la ac

tividad de Policllínica. Veá
moslas:

• Aumento de la activi
dad quirúrgica. Desde el 7
de julio en los quirófanos se

opera todas las tardes y desde
el mes de septiembre también
los sábados por la mañana.
AsÍ, la actividad quirúrgica
programada se ha incrementa
do este año en un 24% res

pecto al mismo período del
año anterior. Este incremento
se ha centrado en las activida
des que se venían realizando
en Policlínica: cirugía vascular,
cirugía general. oftalmología y
traumatología. Más de la mi
tad de estas intervenciones

(51 %) se han hecho a través
de la Unidad de Cirugía Sin

Ingreso. A este dispositivo se

le debe añadir la construcción
de un nuevo quirófano que
deberá entrar en funciona
miento en noviembre. El Hos-

¿MEJOR SERVICIO?
El Hospital se defiende

diciendo que con el

refuerzo realizado el
servicio sanitario actual es

más completo que cuanto

estaba Policlínica

pital calcula que este quirófa
no debe realizar 1.700 inter

venciones, lo que significaría
un 75% de la actividad de Po
liclínica a cargo de CatSalut.

• Urgencias. La apertura
del dispensario de la Av. del
Parc atiende una media diaria
de cien personas. Según la no

ta del Hospital este dispensario
ha permitido disminuir la pre
sión en las urgencias del Hos

pital (sic).

• A partir de diciembre

(PIUC). Los enfermos que se

derivaban a Policlínica queda
rán en el Hospital. ya que se

va a habilitar una planta que
hasta ahora estaba vacía. Se
trata de la que está entre la
UCI y maternidad. Esta planta
tiene una capacidad máxima
de 30 camas, pero sólo 18 se

rán operativas a partir de di
ciembre. Además, se habilita
rán como en los últimos in

viernos diez plazas en el área
de observación de Urgencias y
diez camas de alta rotación.

• Reordenación de espa
cios. La construcción del nue

vo edificio de Consultas Exter
nas obliga a reordenar los es

pacios. Desde el 19 de

septiembre, las consultas ex

ternas y las urgencias de oftal
mología se atienden en el edi
ficio de Urgencias-Centre. En
las próximas semanas está
previsto que se adecúe la pri
mera planta de la Av. del Parc

para consultas de otras espe
cialidades con lo cual el Hos

pital no sólo ocupará la planta
baja sino también el primer
piso.

Los diputados Jordi Turull

(CiU) y Ángeles Olano (PP),
preguntaron a la consellera
Marina Geli sobre el sobre
coste de toda esta sobre inter
vención. Salvo el millón cien
mil euros gastados en las Ur

gencias-Centro, la consellera
respondió que no ha habido
más gasto. Habrá que estar

atentos al balance de final de
año que presente el HospitaL
pero difícilmente el gerente
Rafael Lledó podrá volver a

mostrar una gestión con supe
rávit {a no ser que sea un mago].
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